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第１８６１例会 報告（2010・1・22）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．来訪者紹介
４．会長報告
５．幹事報告

６．食 事
７．委員会報告
８．クラブフォーラム
９．点 鐘

例会終了後定例理事会開催１０．ロータリーソング

◆ビジター
桐生赤城ＲＣ 星野哲夫君

〃 尾花靖雄君
下井田会長◆会長報告

１． 年国際協議会が、 月 日から米国サンディ２０１０ １ １７
エゴで開催されております。そこで 年度２０１０－１１
ＲＩ会長のレイ･クリンギンスミス氏からＲＩテーマ
が発表されました 「地域を育み、大陸をつなぐ」。

（ ) です。Building Communities Bridging Continents
２．先週配布されたロータリの友１月号に、ポール･ハ

リスが 年に書かれた随筆『合理的ロータリアニ１９１１
ズム』が載っておりました 「ロータリーとはどうい。
うものですか？」という質問を受けた時、どの様に
答えたら良いか難しく感じていたところに、そのも
のずばりの内容がありましたのでご紹介させて戴き
ます。ロータリーの職業奉仕に触れております。ロ
ータリーは、異業種の真面目な信頼出来る人が集ま
って、お互の職業を意識して助け合おうという事だ
ったと思いますが、その解釈の仕方に３つあると述
べております。
① ロータリーに商売を持ち込んではならない。
② 商売こそロータリーの全てである。

、 、③ ロータリーとは 商売と公益活動および親睦を
合理的に混ぜ合わせたものである。

この３つです。どれが正しいかの結論をポール･ハリ
スは下しておりません。ただ大切なのは寛容の心で
あると言っています。最後に、どの見解を取るか、
皆さんの意見を聞いてみたいと結んでおります。
これが正しいと強いる気持ちはポール･ハリス同様私
にもありませんが 「大事なのは寛容の心である」と、
いう事でした。

向田幹事◆幹事報告
◇本日例会終了後１Ｆにて理事会を開催致します。
◇ 月の は 月と同様 円です。２ ロータリーレート １ １ドル９０
◇ロータリー文庫運営委員の前岡志郎ＰＧより

」 。冊子｢日本ＲＣ認証順位一覧 をお贈り頂きました
◇福田 事務所より事務局員交代のお知らせガバナーエレクト
◇わたらせ養護園より｢とんがりやね第 号｣と145

社会保険ぐんま１月号が届いております。
◇例会変更のお知らせ

桐生ＲＣ 2/22 桐生南ＲＣ 2/17 太田西ＲＣ 2/17
桐生中央ＲＣ 2/4､2/25 藤岡ＲＣ 2/11(水)
藤岡南ＲＣ 1/22 安中ＲＣ 2/9､2/16､3/2､3/9

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ12/14､12/21 桐生南ＲＣ1/7 桐生赤城ＲＣ12/22､1/12

１２１１キロカロリー◆食事メニュー
春巻き､えびのチリソース煮､油淋鶏のサラダ､白飯､
玉子とワカメのスープ､香の物､フルーツカクテル

◆委員会報告
花房委員長□出席委員会

総数 名（免除者 名の内 名出席の為５ を除く）４９ ９ ４ 名
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４４ ３４
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１０ １ ７９．５５
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者 名）９３．６２ ３

石川委員長□ニコニコＢＯＸ委員会
お世話になります 桐生赤城ＲＣ･星野君
本日は宜しくお願い致します 〃 ･尾花君
星野哲夫さんようこそ 新木君
ようこそ星野哲夫さん｡新年おめでとうございます｡
今年も宜しくお願いします 正田君

の前期活動報告その他をさせて戴きます 稲森君ＳＡＡ
奉仕プロジェクト委員会活動について発表させてい
ただきます 金子君
クラブフォーラム 近藤君の各委員長さんご苦労様です
クラブフォーラム米山委員長頑張って下さい 坪井君
石川さん､何もしないでごめんなさい 家住君

前原委員□ロータリー財団委員会
哲ちゃん､尾花さんいらっしゃい 栗原君
クラブフォーラム米山委員長頑張って下さい 坪井君
津久井さん大変お世話になりました 家住君
リサイクル募金にご協力ありがとうございます｡

舩戸君これからも宜しくお願いします
今日息子の誕生日です 片貝君

委員□米山奨学委員会 坪井

桐生赤城ＲＣの星野哲夫様､尾花靖雄様ようこそ
花房君、前原君
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の前期活動報告その他をさせて戴きます 稲森君ＳＡＡ
クラブフォーラム米山委員長頑張って下さい 坪井君
会長幹事ご苦労様です 家住君

舩戸君昨日今日と久し振りに畑作業をしました
委員長□国際奉仕委員会 江原

月 日(火)の桐生赤城ＲＣとの合同例会の卓話者２ ９
が出演されたＮＨＫ“ 仕事の流儀”プロフェッショナル
『武装解除のエキスパート･瀬谷ルミ子』のＤＶＤが
事務局にあります。講演前にご覧戴くと、一層興味深
くお聴き戴けると思いますので、ご利用下さい。

◆クラブフォーラム

前期の活動報告並びに後期の活動計画

管理運営委員長

花房孝道君

（１月１５日 第１８６０例会 発表）

【出席委員会】
上半期の出席率は ％でありました。会員皆様９１．８０

のご協力により、 ％台を確保できました。また 月９０ １１
、１３ １００日の ％出席例会も目標どおり達成出来ました事

会員の皆様に感謝申し上げます。後半には、 月 日、２ １９
これはロータリー創立記念日に因んで設定致しました。
この例会も ％出席例会と致したいので、会員皆様の１００
ご協力をお願い致します。
【プログラム委員会】

上半期につきましては、外部卓話者も会員の皆様から
のご紹介で順調に運営することが出来ました。

後期につきましては、２月９日に桐生赤城ＲＣと合同
例会を行って、新里出身の 日本紛争予防センターNGO
事務局長の瀬谷ルミ子さんを卓話者にお迎えする予定に
なっておりますので、楽しみにしていて下さい。また後
半は、クラブ内の行事が多くなり、例会変更等がおおく
なりますので、事務局からの案内にご注意して、例会に
出席して下さい。
【親睦委員会】

上半期は、夏の納涼家族会、秋の食事会、そして忘年
家族会と、会員・家族会のご協力により各行事を終える
ことができました。

後期には、 月 日に春の日帰り家族旅行を親睦委員４ １１
。 。会一丸となって計画中です お楽しみにしていて下さい

【ニコニコＢＯＸ委員会】
目標額 人 円のところ、上半期は 万円で、１ ２５，０００ ９２

。 、達成率 ％でありました 皆様ご承知とは存じますが６０
ニコニコＢＯＸの拠金は、全額クラブの運営資金に回り
ます。お早めの拠金をお願いします。
【健康管理委員会】

上半期は、活動がありませんでした。
後期には、 月 日に早朝健康診断を行います。多く４ ２３

の会員が受診されます様、お願い致します。

１月２２日理事会報告

１．忘年家族会決算承認
２．五十嵐正雄会員の退会届け受理承認。
３．地区より依頼のそらぷちキッズキャンプ支援募金は次例

会で募金箱を廻す。
４．情報誌「おとな日和」(ライラ研修紹介)を会員数頂戴する。
５．予算執行状況の確認

広報活動委員長

東郷庸史君

【前期活動報告】
みどり市長･桐生市長･上毛新聞桐生支局･桐７月 ３日
生タイムス社を、会長･幹事と共に表敬訪問
を行う。
大間々高校を、会長･幹事･奥村ＩＡ委員長７月 ３日
と共に表敬訪問を行う。

。７月２２日 桐生タイムス紙に暑中見舞広告を掲載する
月 日(水)に行った元Ｒ財団国際親善奨８月 ３日 ７ ２９
学生の遠藤瑞香さんと大間々高校 によＩＡＣ
るかさかけの里慰問コンサートを報道機関
に取材に来て戴き、その記事が桐生タイム
ス紙に掲載される。
月 日、 月 日の３日間に行われた９月１２日 ８ ２４･２５ ９ １０
大間々高校模擬面接の記事が、桐生タイム
ス紙に掲載される。
施設優良職員表彰を同日行い、桐生タイム１０月１６日

１７ス社と上毛新聞に取材に来て戴いた。翌
日、桐生タイム紙に掲載される。
桐生タイムス紙に年賀広告を掲載する。１月 １日

後期は、前期同様、実施する奉仕活動を適宜報道機関
に連絡して取材に来て戴けるよう、活動を行う。

Ｓ Ａ Ａ

稲森幸雄君

下井田年度前期 か月のＳＡＡの活動報告と、後期の６
活動予定を申し上げます。

下井田年度発足にあたり、昨年の 月 日(火)のクラ５ １９
ブ協議会で、会長より会員組織・管理運営・奉仕プロジ
ェクト・広報活動の各大委員会およびロータリー財団・
米山奨学の委員会とともに「ＳＡＡ」の活動方針の案が
示されました。それは 「食事のメリハリ工夫・季節感、
・慶事」について検討し、実施したらどうかということ
でありました。大変素晴らしい案であり、私はむしろ会
長のご指示であると受け止め、早速年間の食事内容を副
ＳＡＡと協議し了承を得た後、会長および幹事に書類を
提出し、快諾を得て実施してまいりました。その後、会
員の一部からまったくの「善意」と「友情」の発露から
「記念日」をふやしたらというご提案がありましたが、
何分にも年間予算 円の範囲内での実施であ３，２００，０００
りますので、今回は残念ながら見送りということで了承
していただいた経緯があります。今後については、平日
の食事の内容をもっと落とし、記念日をふやすか、ニコ
ニコ 基金の底上げをしてＳＡＡ予算に嵩上げしてBOX
いただくとか、いろいろ考えがありますが、次年度以降
について私からお願いする立場にありませんので、あく
まで私案にとどめておきたいと思います。

また、 か月間にわたる会員の皆さんのご協力と、特６
別メニューと、後程説明する割り箸に代わる持箸採用に
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ついてお骨折りいただきましたプリオパレスのスタッフ
の皆さんに感謝を申し上げます。

次に、下井田年度における他の活動についてご説明申
し上げます。

まず活動方針につきましては、前年度の方針を踏襲し
、 。ましたが 要点のみの文章に整理させていただきました

活動計画の で、すでに実施しているバナーの飾りを４
新しく文書化して毎例会積極的に飾りつけ、冒頭で報告
した食事のメリハリ等の文面を加え、今後ともその趣旨
を踏まえ実施して参る所存であります。

また、活動計画 では、ＳＡＡの所掌事項は例会場の８
「会場監督」のほかに 「例会場の設営」という重要な、
役割を担っておりますので、これを文書化し、副ＳＡＡ
とともに遂行してきましたが、残り か月も引き続き万６
般遺漏のないよう努めてまいります。

つずいて活動計画 については、活動計画 の「出席１０ ６
委員会との連携」のほかに、食事に対する無駄をなくし
クラブ全体の予算執行の適正化に寄与すべく「出席人員
の確認」業務を載せました。幸いに副ＳＡＡと出席委員
会の協力により、さしたる無駄もなく実行することがで
きましたが、残り か月間も同様に努めてまいります。６

次に活動計画 につずいて新たに活動計画 「地球１０ １２
環境再生(温暖化防止)のため、持ち箸運動を推進する」
を加えました。これは、冒頭でもふれました昨年の 月５

日(火)のクラブ協議会において、活動計画 を新た１９ １２
に加えることをご提案申し上げたところ、特に異論があ

、 。りませんでしたので 追加採用することといたしました
ちなみに全国的には、ｍｙ箸を持参する運動が始まっ

。 、ているようであります 特に割り箸に関わる情報として
現在日本で利用されている割り箸の 以上が中国産９０%
で薬品処理をしておりますので、必ずしも健康的である
とはいえず、割り箸製作の対象山林を一山そっくり伐採
する皆伐方式で、そのあと政府の植林する義務が放棄さ
れ、利水等のインフラが整備されたところは、農地とし
て利用されているようです。したがって中国の山林は減
少しつずけ、その結果「温室効果ガス」の吸収面積が減
少し、世界環境に及ぼす影響も少なくないと考えます。
こうした事から 「ロータリアン」の立場から些かなりとも、
お役にたてればという発想によりご提案したものです。

しかし、実行して か月後と記憶しておりますが、会２
員の 部から「誰が使用したのか分からない箸を毎回使１
うのか」というご不満の意見がありました。こうした意
見がでることは、ＳＡＡの説明不足が原因であり深く反
省し、次例会における特別メニューの説明の際 「食器、
やナイフ・フォーク・コップ・と同じように丁寧に洗浄
し滅菌・乾燥してご提供しておりますので安心してお使
いください」とお願いした経緯があります。今後につき
ましては、一部の会社が実行しているそうですが、ｍｙ
箸を持参することも検討課題にすべきと考えられます。

以上極めて雑駁な報告でありましたが、下井田年度の
残り か月間、会長・幹事・会員のご意見等を極力斟酌６
しながら進捗させますので、一層のご理解、ご協力をお

。 。願い致しまして報告を終わります 有難うございました

米山奨学委員長

君舩戸義澄

活動方針は現況報告書にあります。
活動計画の１番目に掲げました “ ハイライトよねや、「

ま 、ロータリーの友の「よねやまだより」を例会で活」
用し、情報活動を行う ”につきましては、充分であっ。
たかどうかは分かりませんが、適宜例会時に内容を紹介
し、再確認して戴く意味で活動を行って参りました。

また “米山功労者受賞者増を目指す”という事も活、
動計画に掲げましたが、それについては、前期は充分な
活動が出来ていなかったと思います。

後期につきましては、引き続き情報活動を行い、寄付
金額を把握して米山功労者受賞者増を図る活動をして参
りたいと思います。

月 日現在で、目標額を ％達成しております。１ １５ ８４
後期皆様のご協力により、 ％更に ％達成出来ま１００ １１０
すよう、宜しくお願い致します。

奉仕プロジェクト委員長

君金子福松

奉仕プロジェクト委員会所属の５つの委員会、即ち、
職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕・ＲＡ・ＩＡについて、
前期活動報告 及び 後期活動計画を、私の方から発表さ
せて戴きます。

岡田善孝委員長【職業奉仕委員会】
〈前期の活動報告〉

毎月第１例会に 「四つのテストソング」を唱和。１． 、
（これは後期も続ける ）。

職業奉仕月間中の 月 日 金 に、区域内６施設の２． １０ １６ ( )
優良職員 名を例会に招待して、職業奉仕賞表彰。１２
下井田会長の要望で、この恒例になっている職業奉仕
賞表彰が始まった最初の経緯を、皆さんに伝えた。

〈後期の活動計画〉
、 。１．昆虫の森に社会奉仕委員会と協力して 苗木を寄贈

職場訪問の実施。２．
会長の活動方針に沿って、クラブ創立当時から社会奉
仕活動の対象になっている高津戸荘を職場訪問。

霜村年勇委員長【社会奉仕委員会】
〈前期の活動報告〉

月 日 金 、 ～、１．７ ３ ＰＭ６：００( )
於：桐生市市民文化会館 小ホール

、 。桐生市社明運動に 会長･幹事･社会奉仕委員長が参加
月 日 土 、 ～、於：笠懸野文化ホール２．７ ４ ＡＭ１０：００( )

みどり市社明運動に、会長・幹事・根本パスト会長、
社会奉仕委員長が出席。

３．７ ２５ ＰＭ１：００～３：００月 日 土 、( )
高津戸荘の納涼会に招待され、会長・幹事・社会奉仕
委員長が出席。
月 日 日 、ロータリーの森下草刈りに、根本地区４．８ ３０ ( )

社会奉仕委員長・会長・幹事・社会奉仕委員長・横塚
委員が参加。
月 日 日 、正午～、クレインパーク山楽荘での、５．９ ６ ( )

四大奉仕セミナーに参加し、約３時間に亘って、ロー
タリーの基本から学んだ。
月 日 金 、早朝清掃奉仕として、桐生運動公園の６．９ ２５ ( )

清掃を、 から行った。ＡＭ６：３０
月末に地区補助金申請７．１０

── 高津戸荘への奉仕支援について。
月 日 木 、大間々地区学校警察連絡協議会善行８．１２ ３ ( )

児童生徒表彰式に出席。
桐生西ロータリークラブ会長賞を個人１、団体１に贈
呈した。
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桐生西ロータリークラブ

、 。９．１２ ２５ クリスマスケーキ月 日 金 高津戸荘へ を贈った( )
月 日 金 、当クラブクリスマス忘年家族会で寄10．１２ ２５ ( )

付をお願いし、 円集まった。３０，０１７
〈後期の活動計画〉

高津戸荘との観桜会を共催（４月 。１． ）
ぐんま昆虫の森へ苗木寄贈２．

（職業奉仕委員会と共同事業 。）
。３．地区補助金の活用－高津戸荘へ車椅子等を贈呈予定

江原利夫委員長【国際奉仕委員会】
〈前期の活動報告〉

、 。１．９ ２０ ２１月 日 日 ～ 日 月 友好クラブの栃尾ＲＣ訪問( ) ( )
下井田会長以下 人で「第 回上杉謙信公祭」に１１ ４２

参加、見物。
２．１１ １９ ２２ ・月 日 木 ～ 日 日 、姉妹クラブのフィリピン( ) ( )

。 。マンダルオンＲＣ ６へ公式訪問 下井田会長以下 人参加
栄養失調の子供に提供する食事の食材購入資金として

ル寄付。１，０００ド
、 。３．１１ ２０月 日 金 群馬大学工学部留学生支援の交流会に出席( )

〈後期の活動計画〉
月 日 火 、 日本紛争予防センター事務局長１．２ ９ ( ) NGO

瀬谷ルミ子様の講演会。
桐生赤城ＲＣ 回記念例会として、当クラブも例会６００
変更して、合同例会とする。
月 日 木 ～ 日 月 、ＷＣＳプロジェクト贈呈式２．２ １１ １５( ) ( )

出席のため、タイ国チェンマイを訪問予定。
ティンタインガムＲＣと共同で、バン･ラク･パン学校
の教室拡張プロジェクトに バーツ寄付。９０，０００
友好クラブ栃尾ＲＣより、桜の花が良い４月に訪問３．
したいとの意向があり、受入れしたい。

津久井正義委員長【ローターアクト委員会】
〈前期の活動報告〉

( )１． ローターアクトクラブ ８ ２６桐生西 の初例会が、 月 日 水
午後 、桐生プリオパレスで開催され、当クラブ７：３０
から下井田会長、向田幹事、金子奉仕 委員プロジェクト
長、近藤副幹事（前ＲＡ委員長 、そしてＲＡ委員会）

（ ） 、 。の 名 津久井･正田･前原会員 が出席し 懇談した３
今年度の会長に辻真之君（恵愛堂病院勤務 、幹事の）
小川克行君（希望の家勤務）の二人だけの例会だった
が、熱心に取り組んでいることに感動した。
第９回ライラ研修が 月 日 土 、 日 日 、国立２． １０ ２４ ２５( ) ( )
赤城青少年交流の家で開催され、桐生西ＲＡＣの小川
幹事と津久井ＲＡ委員長が出席し、研修して来た。
その報告は、 月 日 金 の当クラブ例会にて、小川１１ ６ ( )
ＲＡ幹事から報告してもらった。
ＲＡＣは会員増強は出来なかったが、現状の人数の３．
中で何が出来るかを模索しながらの例会を行っている。
そして、普段の生活の中で出来る一工夫を実践してい
るとのこと。

〈後期の活動計画〉
ユニセフのビデオ上映会を行い、世界の現状を知りたい。１．
前期の活動で行っていた、普段の生活の中で出来る２．
一工夫を実践して、その報告をする。
県内外で行われるチャリティのイベントに参加し、３．
その体験を報告する。
インドネシアから来ている人に、例会に参加しても４．
らい、インドネシアの文化、日本の文化について知識
を広めたい。
月 日 日 、第 回地区年次大会に参加（２名予定 。５．２ ２１ １０( ) ）

奥村 勉 委員長【インターアクト委員会】
〈前期の活動報告〉

地区インターアクト合同会議に参加。１．
月 日 土 、ビエント高崎問屋町センターにて、イ７ １１ ( )

ンターアクト生・顧問教師・ロータリアンとの合同会
議開催。大間々高校ＩＡＣ会長の小林愛さんが代表し
て発表した。

大間々高校３年生進路支援講話。２．
月 日 月 、大間々高校体育館で、７ １３ ＰＭ２：００～３：１０( )

下井田会長・根本パスト会長・東郷理事の３名が講師
を務めた。
地区インターアクト年次大会に参加。３．
月 日 土 、高崎市総合福祉センターにて開催。７ ２５ ( )

ＩＡ生 名、顧問の摩庭先生・奥村ＩＡ委員長が出１０
席し、有意義な経験になった。
月 日 水 、元Ｒ財団奨学生の遠藤瑞香さんと大間４．７ ２９ ( )

々高校生徒さんによる特別養護老人ホーム「かさかけ
の里」慰問コンサート開催。
大間々高校模擬面接を３回に亘って開催。５．
就職試験対策として行ったもので、今年で６年目。
月 日 月･火 、 月 日 木 、面接官として花８ ２４・２５ ９ １０( ) ( )

房・新木・根本・近藤・松原・正田・符波・奥村各会
員が協力してくれた。

〈後期の活動計画〉
インターアクト海外研修に、大間々高校ＩＡＣから１．
も参加出来るように支援する （地区事業）。
しかし、今回は辞退との正式な返事有り。
大間々高校ＩＡＣの例会に出席し、ＩＡ生との交流２．
を深め、ＩＡＣ活動を支援して行く。

最後に、奉仕プロジェクト委員会に下井田会長より課
せられた「当クラブの奉仕活動を歴史的に調査し、今後
の奉仕活動の参考になるような小冊子の作成」について
報告します。

今のところ、資料集め、そして歴史的な考察、具体的
な奉仕活動について、どの程度とり上げて掲載したらよ
いか等々。悩みながら少しづつまとめている段階です。
何とか早めに作成したいとは思って居ります。

以上、奉仕プロジェクト関係の委員会活動についての
概略を報告しました。

《次例会予告》

２月５日(金) 外部卓話

ＮＴＴドコモ様 「ケータイの安心・安全」

２月の出席１００％表彰、誕生・結婚祝い

茶の湯同好会・社交ダンス部 新年会

桐生西ＲＣのサークル活動である“茶の湯同好会”
と“社交ダンス部”が、各々新年を祝って 『初釜』、
と『踊り初め』を行いました。

一
月
十
四
日

『
茶
寮
い
ま
泉
』
に
て

太
田
市
役
所
内

一
月
二
十
二
日『

花
ぶ
さ
』
に
て

レ
ス
ト
ラ
ン




